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El gobernador Eruviel Ávila Villegas
sostuvo una reunión de trabajo con
los concesionarios de las 10 autopis
tas estatales para atender sus deman
das y solucionar de manera conjunta
los problemas que enfrentan tanto los
inversionistas como los usuarios con
el objetivo de seguir elevando la com
petitividad y continuar posicionando
al Estado de México como la entidad

mejor comunicada del país
Eruviel Ávila destacó que esta es la pri

mera ocasión en que se celebra una re
unión con los concesionarios de más de

89 kilómetros de carreteras por los que
circulan alrededor de 183 mil vehículos

diariamente y señaló que como resulta
do de lamisma se emprenderán acciones

para mejorar la operación y modernizar
las autopistas verificar los derechos de
vía y su regulación patrimonial así como
fortalecer las medidas de seguridad entre
las que se encuentra la instalación de cá
maras de videovigilancia como parte del
Plan Estratégico de Seguridad

Expuso el avance de los proyectos
de infraestructura carretera que se es
tán detonando en la entidad como
la autopista Toluca Naucalpan que

registra un avance del 27 por cien
to y para la cual se destinarán más de
7 mil millones de pesos y la prime
ra etapa del Eje Metropolitano Sier
vo de la Nación que correrá de Río de
los Remedios hasta Venta de Carpió
en Ecatepec y cuya construcción ini
ciará este mes con una inversión de 2
mil 500 millones de pesos

Además del segundo cuerpo del
Viaducto Elevado Bicentenario el
cual irá de la avenida Primero de Ma

yo a Lomas Verdes en Naucalpan
con una inversión de 2 mil millones

de pesos la reactivación del proceso
de modernización de la primera eta
pa de la autopista Tenango Ixtapan
de la Sal para la que se destinan mil
500 millones de pesos y la última eta
pa de la Toluca Zitácuaro ramal a Va
lle de Bravo con un monto cercano a
los mil millones de pesos

Tras escuchar las demandas de

los concesionarios el gobernador
señaló que su administración traba
jará de la mano con el Gobierno de
la República para acelerar algunas
expropiaciones que puedan detener
la ejecución de algunos proyectos e
instalar mesas de trabajo con diver
sas dependencias federales princi
palmente con la Comisión Nacional
del Agua Conagua
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